

## Gute Taten

---

### Spende für Klassenfahrt



Spendenübergabe in der Lerchenrain-  
schule Foto: Lichtgut/Ines Rudel

Beim diesjährigen 24-Stunden-Lauf wurden 10 000 Euro von den Teilnehmern für Kinderhilfsprojekte in Stuttgart erlaufen. Am Dienstag überreichten die Veranstalter des Laufs, **Roswitha Wenzl** und **Helmut Irion von Dincklage** vom Förderverein Kinderfreundliches Stuttgart e.V. und **Dominik Hermet**, vom Sportkreis Stuttgart, einen Scheck in Höhe von 3000 Euro an die Lerchenrainschule Stuttgart für das Projekt „Zukunft im Blick – Handeln in der Gegenwart“. „Wir freuen uns sehr über diese finanzielle Unterstützung,“ sagte die Projektleiterin **Ingeborg Schüler**. Mit Hilfe dieses Projektes erhoffe man, den Schülern eine größere Chance für einen qualifizierten Schulabschluss zu geben. Konkret wird das Geld bei einer Klassenfahrt für die siebte Klassenstufe der Werkrealschule eingesetzt. (StN)